## Globamatic explica por qué pasar las cintas miniDV a digital

## Multimedia

Son muchos los recuerdos de hace más de 20 años que se guardan en un cajón o una caja olvidada en el sótano de la mayoría de padres o abuelos. La mayoría de personas tienen cintas MiniDV y si estos recuerdos no se recuperan a tiempo, es posible que con el paso de los años ya no se puedan disfrutar, debido a la obsolescencia de los formatos de video antiguos y la falta de magnetoscopios compatibles

Las cintas MiniDV son un formato que fue creado y comercializado en el 1995. Desde entonces la tecnología video ha cambiado de tal forma que resulta increíble que aún existan en los hogares españoles estos formatos de video antiguos. Estas cintas cobraron una enorme popularidad en el mercado debido a su capacidad, considerada grande para esos tiempos, de 13 GB y con una duración de reproducción de hasta 90 minutos cuando se grababa en modo extendido, es decir, LP. Como en cualquier otro formato de cinta, el casete MiniDV tiene una cinta magnética que fácilmente puede estropearse debido al paso del tiempo y provocar un mal funcionamiento.

Por lo tanto, es fundamental rescatar esos recuerdos antes de que las cintas se estropeen. Por otra parte, es importante tener en cuenta que la reproducción de estas cintas tampoco va a ser tan sencilla en el futuro, debido a que se requiere un dispositivo DV un formato que hoy en día es completamente obsoleto y ya no se utiliza apenas. Las marcas más conocidas en las que se pueden encontrar estos dispositivos son Sony o Panasonic, sin embargo, estos dispositivos han dejado de ser habituales hoy en día y en el futuro dejarán de existir.

Para realizar el proceso de digitalización de la cinta MiniDv a un formato más actual es necesario disponer de un equipo técnico especializado, de lo contrario no será posible llevar a cabo este trabajo. Se trata de un trabajo que se realiza con una cámara de formato DV que se pueda conectar a un grabador de DVD o a un ordenador. Por otra parte, es también imprescindible que el ordenador disponga de un programa de captura de video o de edición de videos. Sin embargo, la mejor calidad no se va a obtener realizando este trabajo en casa.

Globamatic, una empresa que ofrece un servicio profesional de conversión de cintas de video analógicas a formato digital, aconseja pasar las cintas MiniDV a un formato más actual, como por ejemplo el DVD o ficheros de video MP4 en soporte USB. "En Globamatic queremos que recuperes tus imágenes con nuestro servicio de digitalización profesional. Nuestro equipo está especializado en recuperar este tipo de material y lo hará consiguiendo la máxima calidad, eficacia y rapidez. Es importante contar con un servicio profesional para conseguir digitalizar el material audiovisual con la máxima nitidez posible",

